

Ressort: Vermischtes

Tausende gehen gegen Fluglärm auf die Straße

Berlin, 24.11.2012, 19:36 Uhr

GDN - In mehreren Städten Deutschlands sind am Samstag tausende Menschen gegen Fluglärm auf die Straße gegangen. Am Flughafen Frankfurt/Main hängten Fluglärmgegner Protestbanner an zahlreiche Brücken.

In Berlin zählte die Polizei rund 1.000 Teilnehmer. Dort richtete sich der Protest auch gegen die Flugrouten für den neuen Hauptstadtflughafen. Dem Regierenden Bürgermeister Wowereit wurde vorgeworfen, die Sorgen der Bürger nicht ernst zu nehmen. In München ging es vor allem um die nächtliche Belastung durch Fluglärm.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-2951/tausende-gehen-gegen-fluglaerm-auf-die-strasse.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com